

USU

Kundenstamm wächst

[30.04.2024] USU Solutions hat nach eigenen Angaben weitere Aufträge von zwei Systemhäusern aus dem Public Sector gewinnen können. USU wird dabei als Partner für die Steuerung der IT-Infrastrukturen tätig sein.

Das Software- und IT-Service-Unternehmen USU hat weitere Aufträge von zwei Systemhäusern im Bereich IT-Service-Management gewonnen. Damit werde die Zusammenarbeit mit zwei großen Systemhäusern aus dem öffentlichen Sektor intensiviert, heißt es in einer Meldung des Unternehmens, das die Namen der beiden Geschäftspartner jedoch nicht nannte. „Wir sind stolz auf das Vertrauen beider IT-Provider, uns als Kompetenzpartner für die Steuerung ihrer komplexen IT-Infrastrukturen auszuwählen. Das gibt uns Rückenwind für ein weiteres erfolgreiches Geschäftsjahr“, sagt USU-CEO Bernhard Oberschmidt. Für das strategische und operative IT-Management wollen beide Organisationen künftig verstärkt auf die Technologie und die Expertise von USU setzen. Dabei geht es um die Digitalisierung und Automatisierung aller Prozesse, die für die Planung, das Design, den Betrieb, die Steuerung, die Nutzung und Verrechnung von IT-Services notwendig sind. Die Aufträge umfassen in einem Fall ein umfangreiches Dienstleistungspaket, im anderen Fall neben zu erbringenden Services die Lieferung von Software-Lizenzen zur Nutzung im Rechenzentrum des Kunden. Das Gesamtvolumen liege im niedrigen zweistelligen Millionenbereich.

(sib)

Stichwörter: Unternehmen, USU,